



COMMUNIQUÉ

Vos Représentants SUD ont rencontré l'inspectrice du travail Mme BARRIOS pour l'alerter sur les Risques Psycho-Sociaux du site d'Esvres depuis quelques mois, aggravés par les interprétations des nouveaux accords.

Mme BARRIOS, voulant marquer la prise en considération de ces problématiques, a pris part à la séance de ce jeudi 23 mars du CHSCT d'ESVRES.

Nous vous tiendrons informés des suites de son intervention et restons à votre écoute pour vous représenter et vous défendre.

L'équipe SUD du site d'Esvres

